



## Éstas son las características de las monedas conmemorativas por el Mundial del 2026 que aprobó la Cámara de Diputados

Una de las nueve monedas conmemorativas será fabricada en su totalidad por oro puro

Por Miguel Flores



Las características de **nueve monedas conmemorativas diferentes de la Copa Mundial de la FIFA 2026**, organizada por **México, Estados Unidos y Canadá**, fueron aprobadas en **LXVI Legislatura de la Cámara de Diputados**.

Esto permitirá celebrar la **pasión por el fútbol y, simultáneamente, fortalecer el coleccionismo de piezas históricas**, de acuerdo con el anuncio de San Lázaro.

En el documento, enviado al **Ejecutivo Federal**, señalaba que, en total, **tres serán de oro puro con un valor nominal de 25 pesos; tres de plata, con valor nominal de 10 pesos y, finalmente, tres bimetálicas, con valor de 20 pesos**.

De acuerdo con lo estimado por los legisladores, **serán ampliamente apreciadas en el mercado nacional y extranjero**, por lo que contribuirán a promover la **cultura mexicana a través de un evento deportivo de interés internacional**.

También se busca que con las emisiones de las piezas conmemorativas, **se fomente el ahorro y la inversión**.

[Éstas son las características de las monedas conmemorativas por el Mundial del 2026 que aprobó la Cámara de Diputados - Infobae](#)